

# NEWS

## Pentingnya Ketahanan Pangan Kodim Jayawijaya Laksanakan Vidio Conference dengan Wakil Presiden

Dony Numberi - [PAPUA.NEWS.OR.ID](http://PAPUA.NEWS.OR.ID)

Nov 3, 2023 - 13:47



Wamena - Kasdim 1702/JWY Mayor Inf Romadlon menghadiri Vicon Wakil Presiden Republik Indonesia Prof. Doc (H.C) K.H. Ma'ruf Amin, tentang Gerakan Nasional Ketahanan Pangan tahun 2023 dalam rangka HUT ke-78 TNI, bertempat di Kampung Yagara, Distrik Walesi, Kabupaten Jayawijaya, Prov. Papua Pegunungan, Rabu (01/11/2023).

Dalam siaran pers, Rabu (01/11/2023), Kasdim 1702/JWY menyampaikan, bahwasanya peninjauan lapangan merupakan bukti dari keseriusan dan komitmen yang kuat dari TNI AD, khususnya Kodim 1702/JWY, untuk selalu

membantu pemerintah dalam mewujudkan ketahanan pangan di wilayah Kab. Jayawijaya.

"Diharapkan kegiatan seperti ini dapat menjadi sumber motivasi bagi masyarakat lainnya untuk lebih giat dan berpartisipasi dalam membantu pemerintah mensukseskan program ketahanan pangan nasional yang sedang digalakkan," ujar Kasdim.

Lebih lanjut, bahwa Vicon tersebut dilakukan di 483 titik di seluruh wilayah Indonesia dan untuk wilayah Provinsi Papua Pegunungan dilaksanakan bertempat pada Kampung Yagara, Distrik Walesi, Kabupaten Jayawijaya, Provinsi Papua Pegunungan.

"Kegiatan Vicon dilaksanakan tentang gerakan nasional ketahanan pangan tahun 2023 dalam rangka HUT ke-78 TNI dengan "TNI patriot NKRI pengawal demokrasi untuk Indonesia Maju," imbuhnya.

Kasdim 1702/JWY juga menambahkan, tentang masalah jaringan internet kampung Yagara Distrik Walesi Kabupaten Jayawijaya Propinsi Papua Pegunungan menjadi kendala sehingga membuat Vicon tersebut sering terputus," tutup Kasdim.

Adapun turut hadir, Plt Sekretaris Prov. Papua Pegunungan Malhai Mabel, S.Pd., Kasdim 1702/JWY Mayor Inf Romadlon, Pasiter Kodim 1702/JWY Kapten Inf Nur Abdilah, Pasiintel Kodim 1702/JWY Kapten Inf Sony Teguh Bahtiar, S.T., Han., Pasipers Kodim 1702/JWY Lettu Inf Boy Richard S, Plt. kabid Pangan Prov. Papua Pegunungan Mari Lani, SP., Plt. Kabid Pangan Kab. Jayawijaya. (Penrem172)